

Presse Nationale

> Politique



Dépôt de candidatures pour les élections locales : séance de rattrapage à la CEI, aujourd'hui

La Commission électorale indépendante (CEI), organe en charge des élections en Côte d'Ivoire, a officiellement clos ses portes aux potentiels candidats aux élections municipales et régionales couplées du 13 octobre prochain, le 29 août 2018 à minuit. Mais une séance de rattrapage est prévue aujourd'hui 31 août, seulement pour les «candidats ayant reçu un document de la CEI».



Visite à l'ex-Première dame : Simone Gbagbo à des populations du Nord: «La Côte d'Ivoire ne peut pas être debout si les murs sont fendus»

« La Côte d'Ivoire ne peut pas être debout si les murs sont fendus. Il faut qu'il y ait un pacte entre les Sénoufo et les Baoulé, les Sénoufo et les Bété, les Sénoufo et les Abouré. On doit s'asseoir quelque part pour passer un vrai pacte avec toutes les autres ethnies de la Côte d'Ivoire, sans tenir compte des religions, sans tenir compte des liens de parenté ». C'est le message fort de Simone Ehiwet Gbagbo à des populations du nord du pays qui lui rendaient visite, hier, le 30 août 2018, après sa sortie de prison le 8 août.

> Economie



Environnement des affaires : le nouveau code des investissements est prêt

Dans l'objectif de l'amélioration continue de l'environnement des affaires, le gouvernement ivoirien a doté le pays d'un nouveau code des investissements. L'ordonnance portant code des investissements et son projet de loi de ratification, ainsi que son décret d'application, ont été adoptés en Conseil des ministres du 1er août 2018. Ce code contient des dispositions «très attractives» pour le secteur privé.



Foire du made in Côte d'Ivoire : les produits fabriqués localement exposés

La 1ère édition de la foire du made in Côte d'Ivoire se tient du 30 août au 9 septembre 2018 autour du thème: « La commercialisation des produits made in Côte d'Ivoire enjeux et défis». Une cérémonie à laquelle a pris part le ministre des Eaux et Forêts, Alain Richard Donwahi, ainsi que le ministre de l'Artisanat Sidiki Konaté. La foire du made in Côte d'Ivoire se veut un cadre particulier de promotion et de valorisation du savoir-faire et de la qualité des produits et services des entreprises installées en Côte d'Ivoire. Elle s'inscrit dans la politique nationale de transformation de l'économie dans la perspective de l'émergence 2020.



Journées nationales Eco Energie : les débats ont débuté hier

La Journée nationale promotionnelle de l'énergie solaire, de l'économie d'énergie, du développement durable et des PME vertes a débuté, hier 30 août 2018, à la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire. Pour le directeur de la maîtrise de l'énergie et des énergies renouvelables, N'Goran Norbert, l'énergie solaire est adaptée en zone rurale en Côte d'Ivoire.

> Société



58ème session du comité régional de l'OMS pour l'Afrique : Aka Aouélé a représenté la Côte d'Ivoire

La Côte d'Ivoire a été représentée à la 58ème session du comité régional de l'OMS pour l'Afrique par son ministre de la Santé et de l'Hygiène Publique, Aka Aouélé. Qui, le mardi 28 août, a participé à une session avec l'alliance du vaccin (GAVI), l'UNICEF et le Bureau Régional de l'OMS. Cette session donne l'opportunité aux ministres de la Santé du continent de se retrouver pour discuter des politiques régionales et approuver les budgets et programmes en matière de santé.



Régime juridique de la communication publicitaire : la Côte d'Ivoire va se doter d'une loi

Définir les enjeux de la régulation publicitaire; éclaircir celles relatives à l'organe de régulation de la communication publicitaire; préciser les sanctions relatives aux manquements des dispositions légales sont entre autres objectifs que vise l'atelier de réflexion qui se tient les 30 et 31 août 2018 à Abidjan. Avec pour contenu le projet de loi portant régime juridique de la communication publicitaire.



Reçue à HEC Paris : Mlle Effi Elisabeth félicitée par Kandia Camara avant son départ pour la France

Mlle Effi Elisabeth a été félicitée par la ministre en charge de l'Education Nationale, Kandia Camara, pour son admission à la prestigieuse Ecole des Hautes études commerciales de Paris(HEC). « C'est une fierté pour l'école ivoirienne d'avoir l'une de ses élèves admise à HEC Paris. Preuve que l'enseignement dispensé en Côte d'Ivoire est de qualité », a déclaré la ministre Kandia Camara.



Construction du 4e pont : des populations s'opposent à la destruction de leur village

Les habitants d'Adjamé-village ont manifesté, 29 août 2018 contre la destruction d'une grande partie de leur village à la faveur de la construction du 4è pont d'Abidjan. « 4è pont-Je suis Adjamé village. Non à ma destruction »; « 4è pont, Adjamé village est l'âme de tout un peuple. Ne le touchez pas ! », pouvait-on lire sur les nombreuses banderoles.



Rencontre de vérité à Locodjro

La Fédération nationale des sociétés coopératives et acteurs de la filière pêche de Côte d'Ivoire (Fenascoop-ci) anime, ce 31 août 2018, une conférence de presse. Celle-ci vise à faire une mise au point quant au conflit d'intérêts qui oppose des habitants d'Abobo-doumé aux transformatrices et mareyeuses de poissons. Ces dernières seraient menacées d'expulsion sous prétexte qu'elles entreprennent des activités sur la plateforme du débarcadère de Locodjro.

Vu sur le Net

> Politique



Élections municipales et régionales, les ministres PDCI Achi, Donwahi, Ahouélé et Amichia optent pour le RHDP Parti unifié de Ouattara

Le double jeu de Patrick Achi, d'Alain-Richard Donwahi, d'Aka Ahouélé et de Amichia François est terminé avec l'option qu'ils ont faite de choisir le parrainage du RHDP plutôt que celui du PDCI-RDA. Ils ont tous opté pour le RHDP, Parti unifié du Président Ouattara.



APDH, Amnesty Int., MIDH et plusieurs ONG demandent la réforme de la CEI avant les locales du 13 octobre

Le « Groupe de plaidoyer et d'actions pour une transparence électorale » (GPATE), réseau d'Organisations de la société civile ivoirienne, constitué des organisations APDH, MIDH, AMNESTY INTERNATIONAL, ADJL-CI, ASSELCI, CIVIS-CI, RIDDEF AFRICAN DEVELOPMENT, demande le report des élections locales du 13 octobre 2018, et l'ouverture des discussions, en vue de la réforme de la CEI.



Réforme CEI, "harcèlement des cadres PDCI" : les jeunes EDS et PDCI signent un accord pour des actions communes

Les jeunes de l'opposition significative représentée par Koua Justin de la Jeunesse de EDS (JEDS) et Innocent Yao pour la JPDCI rurale et Dr Anama Yabo pour la JPDCI urbaine, ont signé le jeudi 30 août, à la Maison de la presse, un protocole d'accord pour des actions communes en deux grands points : la libération des détenus militaires n'ayant pas bénéficié de l'ordonnance d'amnistie et le retour sécurisé des exilés, la fin harcèlement des cadres du PDCI défavorables au parti unifié et enfin la réforme de la Commission électorale avant les prochaines élections locales.



Elections régionales : Evariste Méambly refuse la tutelle RHDP et part en indépendant

Cité sur la liste des candidats retenus sous la bannière du RHDP, pour les élections locales du 13 octobre prochain en Côte d'Ivoire, Evariste Méambly, député de Facobly et président du Conseil régional du Guémon, en pleine pré-campagne dans l'Ouest du pays, s'est rendu à Abidjan, pour rejeter le parrainage de la coalition au pouvoir et préfère concourir en indépendant.



Les populations de Gagnoa apportent leur soutien à Simone Gbagbo

Les populations de Gagnoa, avec à leur tête plusieurs cadres de la région dont le secrétaire exécutif du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI-RDA), Maurice Kakou Guikahué et le président du Conseil régional du Gôh, Djédjé Bagnon ont apporté leur soutien ce jeudi 30 août à l'ex-Première Dame Simone Gbagbo à sa résidence de Cocody-Riviera. S'exprimant au nom des populations de Gagnoa, le chef de village Boga Sivori a dit la satisfaction du peuple de Gagnoa de constater que l'ex-Première Dame en lieu et place de la rancœur et de l'animosité a décidé d'arpenter les sentiers de la réconciliation vraie et de la paix.



Vie Politique : Guikahué rend visite à Simone Gbagbo

L'ex-Première Dame de Côte d'Ivoire, Simone Ehivet Gbagbo a reçu, ce jeudi 30 août 2018, en sa résidence sise à la Riviera Golf, la visite de Maurice Kakou Guikahué, secrétaire exécutif du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI-RDA) accompagné d'une forte délégation de son parti et de chefs traditionnels. Une simple visite de courtoisie, certes, mais qui n'en demeure pas moins un signal fort entre le PDCI et le FPI (Front populaire ivoirien).

> Economie



Mouvement de grève au guichet unique automobile : des transitaires dénoncent les « faux frais » de Côte d'Ivoire logistique

Des transitaires et importateurs mécontents, dénonçant des pratiques de la société privée Côte d'Ivoire logistique, ont entamé un vaste mouvement de grève, suite au refus de Côte d'Ivoire Logistique d'appliquer la mesure d'exonération des frais de stationnement des véhicules de la période du 14 avril 2018 au 30 juin 2018, période du scandale de la fraude sur les taxes douanières.

> Société



Affaire 14 filles excisées à Adiaké : "Les auteurs et complices subiront la rigueur de la loi", averti la ministre Bakayoko-Ly Ramata

La ministre ivoirienne de la Famille, de la Femme et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a averti dans un communiqué du mardi 28 août 2018 que les auteurs et complices dans l'affaire « 14 filles excisées à Bondoukou », un campement du département d'Adiaké, le lundi 27 août dernier, subiront la rigueur de la loi. La première responsable de la Femme qui a bien avant dénoncé cette autre atteinte à l'intégrité physique et à la dignité de la femme, a condamné cette pratique "avec la dernière énergie".



Lutte contre l'insécurité : 51 policiers débarquent à Bloléquin, Youssouf Kouyaté explique les raisons, avis de la population

Ce sont des populations de Bloléquin, heureuses de voir enfin s'ouvrir dans leur commune un commissariat de police ce mercredi 29 août 2018 qu'il a été donné de voir. Un commissariat qui sera dirigé par le Commissaire de 2e classe, Didia Kakou Louis Constant et aidé dans sa tâche par 50 éléments.



Coopération : des étudiants ivoiriens bientôt en Russie

Koffi Emmanuella, Boka Vincent Ange, Abdoulaye Ben Diallo et Niambelé Daouda Mama sont les premiers bénéficiaires du partenariat gagnant-gagnant entre l'Université Alassane Ouattara de Bouaké et l'Université Plekhanov de Moscou en Russie. Avant leur départ, ils ont été reçus, jeudi, par les premières autorités de l'UAO, avec à leur tête le président Lazare Poamé.

Agence de Presse

> Politique



Cinq accords bilatéraux signés entre la Chine et la Côte d'Ivoire à Beijing

Cinq accords bilatéraux ont été signés, jeudi à Beijing, entre la Côte d'Ivoire et la République populaire de Chine, à l'occasion de la visite d'Etat qu'effectue le Président ivoirien Alassane Ouattara dans ce pays asiatique. Ces accords portent notamment sur la création de centres culturels, la coopération technique, le renforcement des capacités industrielles, le crédit préférentiel et un mémorandum d'entente dans la cadre de l'initiative chinoise, intitulée « la ceinture et la route », selon une note d'information de la Présidence de la République.

> Economie

Fiscalité : la Côte d'Ivoire lance une plateforme numérique de dépôt des états financiers

La Côte d'Ivoire a mis en place une application informatique permettant aux entreprises et aux organisations de déposer de façon électronique et gratuite, leurs états financiers auprès de l'administration fiscale. Dénommée e-liasse, cette application informatique a été conçue dans le cadre de la dématérialisation de la gestion des états financiers, telle que définie par une directive de l'UEMOA datant de 2009. L'objectif de cette réforme étant également de garantir la traçabilité, la fiabilité, la sécurisation et l'archivage de ces états financiers.



Le ministre Alain Richard Donwahi promeut la Foire du Made in Côte d'Ivoire

A l'ouverture de la Foire du Made in Côte d'Ivoire (FOMCI), le jeudi 30 août à Port-Bouët (Abidjan), le ministre des Eaux et Forêts, Alain Richard Donwahi représentant le ministre du Commerce de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a exhorté les populations notamment les opérateurs économiques et les consommateurs à être des partenaires pour la promotion du label « made in Côte d'Ivoire ».

> Société



Des femmes marchent à Katiola pour protester contre la disparition d'un jeune

Plusieurs femmes issues de plusieurs quartiers de la ville de Katiola, ont marché, jeudi, sur l'artère principale de la ville, contre la disparition du jeune Sogodogo Ahmed, dans la nuit du 22 au 23 août, non loin du village Attienkaha. « Libérez Ahmed », scandaient à répétition ces femmes, feuilles fraîches en main, et paralysant la circulation sur cette artère menant à la préfecture de la ville.

> Sport



Le nouveau ministre Paulin Danho pour une industrialisation du sport en Côte d'Ivoire

Le nouveau ministre des Sports, Paulin Claude Danho a partagé, jeudi, à Yamoussoukro, sa vision pour une industrialisation du sport en Côte d'Ivoire estimant que le sport reste encore « aléatoire » au niveau de la pratique. Il s'exprimait lors de sa première prise de contact, à Yamoussoukro, avec les directeurs régionaux et départementaux du sport, à l'occasion d'un séminaire autour du thème, « Nouvelles approches managériales du sport : Quelle contribution des services extérieurs ? ».



Diamond League 2018 : l'Ivoirienne Murielle Houré remporte le trophée du 100m

La sprinteuse ivoirienne Murielle Houré, avec un chrono de 11.01, a remporté le trophée de l'épreuve du 100m de la première grande finale de la 9^e édition de la Diamond League 2018, disputée, jeudi soir, à Zurich en Suisse. La Britannique Dina Asher-Smith a terminé 2^e en 11.08. Marie-Josée Ta Lou, la seconde ivoirienne, est arrivée 3^e avec une réalisation de 11.10. La double championne du monde du 200 m, la Néerlandaise Dafne Schippers se contente du 5^e rang.



Eliminatoires CAN 2019 : la liste des 23 Eléphants contre le Rwanda dévoilée

Le nouveau sélectionneur des Eléphants de Côte d'Ivoire, Kamara Ibrahim a dévoilé, jeudi, la liste des 23 joueurs qui affronteront, le 9 septembre 2018 à Kigali, l'équipe du Rwanda dans le cadre des Eliminatoires de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN 2019). Certains joueurs bien connus seront absents de cette expédition, entre autres, Gervinho, Wilfried Zaha, Salomon Kalou et Yaya Touré qui avaient été annoncés en sélection.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.